

みんなの

みんな 仲良し 楽しい学校

バレエボール大会がんばる
 全校仲よし会の書記をしています。みんながあいさつできる元気な学校にしたいと思い、活動しています。募金活動など大変なこともありましたが、他の役員と協力してがんばりました。
 バレエボール少年団に入っています。12月に小学生として最後の大会があるので、一生懸命練習しているところです。将来の夢は、いろいろな人と出会うことができる仕事です。



斉藤 桃子さん
 (高園 訓小6年)

わが家の

奥原那奈子ちゃん
 栄町 2歳4か月



アイドル

お母さん
 寛子さんのお話

名前、呼ぶやすさと響きから私が考えました。活発な子で、リズム遊びをしたり、外で遊んだりと体を動かすことが大好きです。絵本を読んでもらうことも好きです。文字はまだ読めませんが、内容を覚えていた絵本は、一人で見たりもしています。将来は、思いやりがある優しい子に育ってほしいです。

ほくたち わたしたち の作品を見て

ふれあいギャラリー



「とうもろこし」
 訓小1年 岩橋 華純さん



訓小5年 中西 達輝くん



訓小5年 瀬山 遥奈さん

風の「虫」の部分の部分が難しく、何度も書き直しました。「新」はバランスよく書きました。
 練習で4枚書きました。一番上手に書けた一枚です。新の「斤」の部分が難しかったです。

ひろ 広場

くねっぶファン



名和 瑞季さん
 (末広町 20歳)

「仕事に役立つ資格の取得を」
 今月は、訓子府中学校で事務補助員として働いている名和瑞季さんにお話をうかがいました。
 「今年の4月から訓子府中学校で働いています。少しずつ仕事にも慣れてきたところです。仕事で役に立つワープロ検定などの資格をこれから取得していく予定です」
 「休みの日は、友達と買い物やカラオケに行ったり、音楽を聞いたりしています。また、インターネットオークションで欲しいものを買ったりなどもしています」
 「中学生からバレエボールを続けています。今は、友達が中心となって活動しているバレエボールチームに入っています。人数が少ないので、もっと大きなチームになるようないろいろな人に声をかけている最中です」

ヘザーさんの体験記

“12月の大イベント「クリスマス」”



12月のイベントといえばもちろんクリスマスです。アメリカでも大きなイベントで、住宅に電球の飾りつけなどをします。昨年私の実家でも、敷地に植えているモールの木に電球などを弟と一緒にデコレーションしました。作業は大変ですが、完成するととてもきれいです。クリスマス当日は家族でゆっくり過ごします。
 少しずつ日本語にも慣れてきたと思います。漢字は難しく、勉強していますが、なかなか覚えられないですね。話をするときには、できるだけ日本語を使うように心がけています。もっと上手に日本語を話せるようになりたいです。

表紙から



これぐらいかな？

11月11日に行われた訓子府小学校5年生の授業「訓子府を食べよう」です。食育と地産地消を目的とした授業で、児童は、訓子府産米の計量に真剣でした。

表紙の写真をプレゼントしますので、ご希望の方は12月17日(金)までに、役場総務課窓口へお越しください。